



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Arbeiten an der Kinzig bei Willstätt (Ortenau) gehen im nächsten Jahr weiter

22.12.2021

Dammkronenweg zwischen Industriepark Willstätt und Kork bleibt bis Ende Januar gesperrt



Regierungspräsidium Freiburg

Wie das Regierungspräsidium Freiburg (RP) mitgeteilt hat, verzögern sich die Arbeiten zur Dammertüchtigung am rechten Kinzigdamm zwischen Willstätt und Neumühl (Ortenau) witterungsbedingt bis Ende Januar. Die Absperrungen bleiben auch über die Feiertage bestehen.

Die Restarbeiten werden Mitte Januar auf dem Dammabschnitt nördlich des Gewerbeparks fortgesetzt. Der Baustellenverkehr werde ab Januar über die Sessichstraße Straße und entlang der alten Kinzig geführt. In diesem Bereich werde es zu einen erhöhten LKW-Verkehr kommen. Das RP bittet den Fuß- und Radverkehr vorsichtig zu sein. Insbesondere werde darum gebeten, die Absperrungen zu beachten.

Der rechte Kinzigdamm wird auf rund zwei Kilometer ertüchtigt, um den Schutz vor einem 100-jährlichen Hochwasser sicherzustellen. Die Arbeiten wurden Mitte August aufgenommen.

Kategorie:

[Umwelt, Naturschutz und Hochwasserschutz](#)

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167
79098 Freiburg
pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannagel
Pressesprecherin
[0761208
1038](tel:07612081038)
E-Mail
schreibend



Matthias
Henrich
Stellv.
Pressesprecher
[0761208
1039](tel:07612081039)
E-Mail
schreibend



Annika
Nafz
Social
Media
[0761208
1040](tel:07612081040)
E-Mail
schreibend